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 ATA Nº 021/2021 DA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 1 

DO CONSELHO ACADÊMICO SUPERIOR DA 2 

UNIVERSIDADE DE GURUPI - UNIRG, REALIZADA 3 

EM 9 DE SETEMBRO DE 2021. 4 

Assuntos da Pauta: 5 
 6 

Expediente do dia: 7 

1. Aprovação das atas n° 018/2021; 019/2021; 8 

2. Informes. 9 

Ordem do Dia:   10 

1. Aprovação do edital nº. 143- 2021 - Processo Seletivo para o 11 
curso de Medicina - Campus Paraíso – semestre 2022-1 – 12 

(Regime de Urgência); 13 
2. Aprovação do edital nº. 144-2021 - Isenção Processo Seletivo 14 

para Campus Paraíso - semestre 2022-1 - (Regime de 15 

Urgência); 16 
3. Aprovação do edital nº.  145-2021 - Processo Seletivo para o 17 

curso de Medicina - Campus Gurupi (Regime de Urgência); 18 

4. Aprovação do edital nº.  146-2021 - Isenção Processo Seletivo 19 

para o curso de Medicina – Campus Gurupi - 2022-1 - 20 

(Regime de Urgência).  21 

APROVADA EM 30 DE SETEMBRO DE 2021 22 

Às 14h00min (quatorze horas) do dia 9 (nove) de setembro de 2021 (dois mil e vinte e um) via 23 

videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico Superior – CONSUP, mediante 24 

convocação Ordinária da Magnífica Reitora Professora Dra. 1- Sara Falcão de Sousa, expedida por 25 

mim, Daniela Leão da Costa, Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores, atesto a presença dos 26 

seguintes Conselheiros: 2- Rise Consolação Iuata Costa Rank; 3- Miréia Aparecida Bezerra; 4- 27 

Adolpho Dias Chiacchio; 5- Alexandre Peixoto Silva; 6- Antônio Savio Barbalho Nascimento; 28 

7- Antonio Jeronimo Netto; 8- Ceila Mendonça Milhomem; 9- Eliana Nubia Moreira; 10- 29 

Erivan Elias Silva Almeida; 11- Fabio Luiz Soares; 12- Fernando Palma Pimenta Furlan; 13- 30 

João Pedro Reis de Paula Melo; 14- Jacqueline Aparecida Philipino Takada; 15-Lucirez 31 

Amaral; 16- Juliana Tomaz Sganzerla; 17- Marcilene de Assis Alves Araujo; 18- Mirely da 32 

Silva Ribeiro; 19-Samara Tatielle Monteiro; 20-Bruna Teixeira Vidal; 21- Elizangela Ferreira 33 

Moura Barbalho; 22- Gleydson Moraes Lima;  23- Leonardo José Ribeiro Mota; 24- Paulo 34 

Francisco dos Santos Fernandes. Os conselheiros Joel Moisés Silva Pinho e Paulo Santos Mello 35 

justificaram suas ausências por estarem com compromisso previamente agendados. O conselheiro 36 
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Fábio Pegoraro justificou sua ausência por estar acompanhando o pai em exames. A conselheira 37 

Érica Eugênio Lourenço Gontijo justificou sua ausência por estar em reposição de aula. Os 38 

conselheiros  Marise Tanaka Suzuki, Nicoly Aguiar e Marcelo Bezerra de Andrade não justificaram 39 

suas ausências. A Presidente iniciou a sessão Ordinária cumprimentando os presentes e verificando 40 

o quórum regimental deu início aos trabalhos, colocando em votação a aprovação do regime de 41 

urgência das pautas, RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. O conselheiro Antonio 42 

Netto expôs que os documentos não foram enviados com tempo hábil para leitura, sendo os mesmos 43 

recebidos na manhã do corrente dia. A Presidente concedeu a palavra a Secretária de Apoio aos 44 

Órgãos Colegiados, Daniela. A secretária pediu desculpas sobre o ocorrido e explicou que no 45 

momento de anexar os documentos no email de convocação não se atentou e acabou não fazendo, 46 

reparando seu erro somente na manhã da data da reunião em que faz a verificação de justificativas 47 

de ausências e por isso o envio tardio dos documentos. Novamente pediu desculpas aos conselheiros. 48 

O conselheiro Gleydson questionou quanto a discussão sobre o retorno das aulas práticas. A 49 

conselheira Rise explicou que as coordenações já se reuniram com seus respectivos conselhos de 50 

curso para deliberar acerca, e que já haviam resolvido junto à Gestão. A conselheira Bruna 51 

questionou quanto ao problema com o áudio das aulas híbridas. A Presidente expôs que os 52 

microfones já haviam chegado na UnirG e as instalações começaram no final da manhã para todas 53 

as salas híbridas. Após, a Presidente colocou em votação a pauta do dia, RESTOU APROVADO 54 

POR UNANIMIDADE. Item 1 do Expediente do dia: Aprovação das atas n° 018/2021 e 55 

019/2021. A Presidente colocou em votação as atas n° 018 e 019/2021, RESTOU APROVADO 56 

POR 18 votos favoráveis e 1 abstenção da conselheira Marcilene. Item 2 do Expediente do dia: 57 

Informes. O conselheiro Gleydson expôs sua preocupação com o retorno das aulas, e questionou 58 

quanto a finalização das reposições. A conselheira Rise expôs que as reposições que foram até o 59 

mês de agosto já ocorreram. E que no calendário acadêmico o prazo para as reposições irá ocorrer 60 

até o mês de janeiro de 2022, para os cursos que necessitarem utilizar. O conselheiro Gleydson 61 

solicitou que caso haja possibilidade a PROGRAD informe sobre a finalização das aulas de 62 

reposição. A conselheira Rise informou que solicitará para as coordenações informarem. O 63 

conselheiro Antonio Netto questionou sobre as atividades das câmaras, e qual câmara está 64 

compondo, e encaminhou para que a cada 15 (quinze) dias as câmaras se reúnam para trabalhar. 65 

Item 1 da Ordem do dia: Aprovação do edital nº. 143- 2021 - Processo Seletivo para o curso 66 

de Medicina - Campus Paraíso – semestre 2022-1 – (Regime de Urgência). A Presidente 67 

colocou em votação a fala da Assessora da PROGRAD e membra da CPPS Gisele Rodrigues, 68 

RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. A assessora fez a apresentação do cronograma 69 

e leitura dos editais, fazendo um breve resumo sobre as principais alterações. O conselheiro 70 

Gleydson expôs sua preocupação com a aplicação geral das provas ser somente responsabilidade 71 

da empresa licitada. O conselheiro Antonio Netto expôs sobre a viabilidade da elaboração das 72 

provas e do processo seletivo ser feito pelos docentes da UnirG, diminuindo os gastos com licitação 73 

de empresas e valorizando o trabalho da IES. A conselheira Rise expôs que é interessante o começo 74 

do estudo para que isso ocorra, já que o regimento geral já prevê um núcleo permanente de processo 75 

seletivo (NPPS). O conselheiro Leonardo expôs que seria interessante a viabilidade do pagamento 76 
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da inscrição também via pix. Após, a Presidente colocou em votação a aprovação dos Editais: Edital 77 

nº. 143- 2021 - Processo Seletivo para o curso de Medicina - Campus Paraíso – semestre 2022-1; 78 

Edital nº. 144-2021 - Isenção Processo Seletivo para Campus Paraíso - semestre 2022-1; Edital nº.  79 

145-2021 - Processo Seletivo para o curso de Medicina - Campus Gurupi; Edital nº.  146-2021 - 80 

Isenção Processo Seletivo para o curso de Medicina – Campus Gurupi - 2022-1, RESTARAM 81 

APROVADOS POR UNANIMIDADE. A Presidente encerrou a sessão as 15h10min, agradeceu 82 

a presença de todos, e Eu, Daniela Leão da Costa, Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores, 83 

lavrei esta Ata a qual, depois de lida, discutida, aprovada e datada. Gurupi, 09 de setembro de 84 

2021. A reunião segue gravada no drive do conselho.superior@unirg.edu.br, com nome: did-wvwg-85 

ccj (2021-09-09 at 09:38 GMT-7). 86 

Daniela Leão da Costa (secretária)___________________________________________________ 87 

Sara Falcão de Sousa (Presidente)___________________________________________________.  88 
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